

SÉNIORS**Jeux d'adresse et rires à l'Orée du Bois**

Publié le 12 février 2025



Des résidents de l'Orée du Bois et des aînés d'Accord'âge se retrouvent plusieurs fois par an autour d'une animation commune. Cette fois-ci, ils ont participé à des mini-olympiades. Des jeux d'adresse, concoctés par les animatrices, ont bien sûr fait travailler les bras et les jambes, mais aussi et surtout les zygomatiques !

Blagues et fous rires ont ponctué cette après-midi qui s'est terminée par un goûter dégusté tous ensemble.